

Mardi 17 janvier



Aujourd'hui, nous souhaitons un bon anniversaire à Aymane, Ilhan et Violette !

Chamois et aigle royal ont fait l'honneur de leur présence au plateau Pétillant.



Les classes d'Aurélié et Grégory ont fait un voyage dans le temps et sont retombés en 1917 dans une classe d'autrefois.



Les élèves de Maud ont chaussé leurs patins et ont fendu la glace !



La classe de Véronique quant à elle a découvert le métier de sauveteur en montagne.

Aujourd'hui, tous les enfants ont pu prendre les remontées mécaniques afin de monter un peu plus haut pour profiter des joies du ski.



Et ce soir, c'est le plateau Graffiti qui s'est régalé avec la raclette.

